

## Bhabinkamtibmas Desa Wanasari Polsek Wanayasa Hadiri Pengajian Rutin Sahriaan

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.INDONESIASATU.ID](http://PURWAKARTA.INDONESIASATU.ID)

Jun 27, 2024 - 10:40



Wanayasa - Bhabinkamtibmas Desa Wanasari, Polsek Wanayasa, Bripka Bisma Marta menghadiri acara pengajian rutin sahriaan yang diadakan di Desa Wanasari. Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan keagamaan ini merupakan bagian dari upaya untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan desa.

Acara pengajian yang dihadiri oleh warga setempat ini berlangsung khidmat dan

penuh makna. Selain menjadi sarana untuk memperdalam ilmu agama, pengajian ini juga menjadi ajang untuk mempererat tali silaturahmi antarwarga desa. Bhabinkamtibmas, yang selalu aktif dalam kegiatan masyarakat, turut serta dalam pengajian ini sebagai bentuk dukungan dan kehadirannya disambut baik oleh masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Bisma juga memberikan pesan-pesan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat). Ia mengingatkan pentingnya menjaga kerukunan antarwarga serta kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan, seperti pencurian dan tindak kejahatan lainnya. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk turut berpartisipasi dalam menjaga lingkungan desa agar tetap aman dan kondusif.

"Saya sangat mengapresiasi antusiasme warga dalam mengikuti pengajian ini. Semoga melalui kegiatan ini, kita bisa semakin mempererat tali silaturahmi dan menjaga keamanan serta ketertiban di Desa Wanasari," ujar Bripka Bisma.

Kegiatan ini ditutup dengan doa bersama yang dipimpin oleh Ustadz Anhar, memohon keberkahan dan perlindungan bagi seluruh warga Desa Wanasari. Setelah acara, Bhabinkamtibmas juga menyempatkan diri untuk berdialog dengan beberapa tokoh masyarakat dan warga, mendengarkan aspirasi dan keluhan mereka terkait masalah keamanan di desa.

Dengan adanya kehadiran Bhabinkamtibmas dalam berbagai kegiatan masyarakat, diharapkan hubungan antara polisi dan masyarakat dapat terus terjalin dengan baik, sehingga tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis di Desa Wanasari.